

Österreichisch – Kubanische Gesellschaft OÖ



NEWSLETTER 2016/04

im 58. Jahr der Revolution

ÖKG Homepage: www.cuba.or.at (die Homepage der ÖKG)

Netzwerk Kuba - Österreich: <http://redcuba.wordpress.com> (Kuba-Blog des Netzwerks Kuba-Österreich)

ÖKG OÖ Blog: <http://oekg.wordpress.com> (Kuba-Blog aus Oberösterreich)

ÖKG OÖ auf Facebook: <https://www.facebook.com/OEKG.OOE>

Die Österreichisch-Kubanische Gesellschaft Oberösterreich veranstaltet in Kooperation mit der SJ Linz, IKS, VSSTÖ Linz und AKS Linz einen Abend im Zeichen der Solidarität mit Kuba.

Ab 18:30 geht es los!

Podiumsdiskussion zum Thema:

Cuba Quo Vadis? Die Rolle Europas und Österreichs im derzeitigen politischen Prozess Kubas.

Es diskutieren:

Juan Antonio Fernandez Palacios, Botschafter der Republik Kuba in Österreich

Karoline Graswander-Hainz, Abgeordnete im Europäischen Parlament

Cornelia Broos, Österreich-Kubanische Gesellschaft

Philipp Stadler, Sozialistische Jugend Linz

Ab 20:00 Uhr wird gefeiert!

Mit der lateinamerikanischen Gruppe: OYE COMO VA

Kubanischen Cocktails, Snacks, Zigarren und jeder Menge Musik...

Alle Kuba Freundinnen und Freunde und Interessierte sind herzlich eingeladen!
Eintritt ist frei! Spenden für Projekte in Kuba sind gerne gesehen!